

## Nahir Stegmayer protagonista con Argentina en el Mundial de Waterpolo en Hungría



ESPESOL  
Espinosa & Kroll

# FÚTBOL

## Paseo a Paseo

Nahir Stegmayer sigue escribiendo la historia misma de la disciplina waterpolo de la Argentina por primera vez en un Mundial, jugando en la Selección Nacional en Hungría. La “Chapu” que se formara deportivamente en el Lawn Tennis Club Esperancino, ya venía acumulando una muy buena experiencia en distintas participaciones internacionales, pero esta del Mundial es algo incomparable para todas y cada una de las chicas que componen el plantel nacional, con todo el orgullo que representa el hecho de defender los colores celeste y blanco.

En el XIX Campeonato Mundial de Natación, de la FINA (Federación Internacional de Natación) se está desarrollando el trascendente encuentro internacional en las piscinas de Debrecen.

La Argentina que interviene por primera vez en una cita mundial de esta naturaleza cerró la fase de grupos cediendo frente a una potencia mundial como los EEUU, por 23-3.

De esta manera las llamadas “tiburones” finalizaron en el 3er. Puesto de la Zona, al caer también con Países Bajos y triunfar sobre Sudáfrica.

Iniciada la Ronda Final, la formación “albiceleste” perdió ante el combinado anfitrión, Hungría, por 23-6, el pasado fin de semana.

Ya en el grupo que definirá del 9° al 12° puesto en el Mundial, entre 16 participantes, Argentina y Stegmayer deberán cruzarse este martes 28, frente a Nueva Zelanda. Buscarán un nuevo éxito para tratar de terminar de la mejor manera esta competencia top

**FÚTBOL**  
**Paso a Paso**